

Nachlese zum Grillfest des Widderclub Württemberg-Hohenzollern

Am Samstag, den 30. Juni 2012 trafen wir uns ab 10 Uhr zum traditionellen Grillfest des Widderclubs Württemberg Hohenzollern im und um das schöngelegene Vereinsheim des Z 539 Wüstenroth

Empfangen wurden wir mit Kaffee, Brezeln und einem Obstkorb. Jeder freute sich über das Wiedersehen und man unterhielt sich über die Zucht oder sonstige Dinge.

Danach begrüßte der Vorsitzende Hubert Jörger die Anwesenden und eröffnete das Grillfest, danach bat er alle Interessierten in die Ausstellungshalle, dort hatten die Zuchtfreunde des Vereins Wüstenroth eine große Anzahl an Widdern zu einer Tierbesprechung bereitgestellt.

Die Tierbesprechung wurde von Andrea Gubare durchgeführt, auch die anwesenden Züchter ergänzten mit ihren Erfahrungen und ihrem Fachwissen diese umfangreiche und sehr informative Tierbesprechung.

Parallel zur Tierbesprechung zündete Jürgen Niebel die Grills an.

Bis das Essen dann fertig war präsentierten uns die Jungzüchter ihre neue Aktivität "das Kaninhop", fast ohne das Zutun des Züchters sprangen die Kaninchen über die Hindernisse.

Man sah den Tieren und den Jugendlichen an, dass es ihnen viel Spaß machte, diese Sportart ist ein gelungenes Miteinander zwischen Mensch und Tier.

Nach dem die Tiere wieder gut untergebracht waren wurde zum Essen gebeten, alle ließen sich die Auswahl an Salaten und Gegrilltem schmecken.

Anschließend spazierten wir zum nächsten Höhepunkt des Tages, zur nahegelegenen Greifvogelanlage am Spatenwald, dort wurden wir herzlich von Falkner Jürgen Wiesinger und seiner Frau Conny empfangen. Die Greifvögel wie die sibirische Uhadame Emma, Weisgesichtseule Mimi, Blauadler Saphira, Rotrückten Bussard Kyra, Schwarzmilan Sahara, Wüstenhabicht Joschi u.s.w. zeigten eine super Flugschau, wobei Uhadame Emma und Weisgesichtseule Mimi gestreichelt und geknuddelt werden durfte, keiner ließ sich die Streicheleinheiten an die beiden entgehen.

Nach der Flugschau konnte man noch einen Rundgang durch die sehr gepflegte Anlage machen, dann ging es wieder durch den Wald zurück zum Kleintierzüchterheim wo uns dann Kaffee und Kuchen erwartete.

Um ca. 17.30 Uhr begann dann der allgemeine Aufbruch und ein schöner Tag mit vielen Höhepunkten ging zu Ende.

Ein herzliches Dankeschön an Yvonne und Jürgen Niebel, Andrea und Steffen Gubare, die Jugendgruppe und ihre Helfer des Z 539 Wüstenroth für die Durchführung dieses gelungenen Grillfestes

Tschüss und auf ein baldiges Wiedersehen
Sybille und Herbert

Bericht und Bilder:

Sybille und Herbert Zimmer



Tierbesprechung



Kaninhopvorführung der Jugendgruppe



Spaziergang zur Greifvogelanlage



Streicheleinheiten für Uhadame Emma



Gruppenbild der zufriedenen Teilnehmer des Grillfestes

[zurück](#)